

Breitband

Erfolgreiche Strategie

[27.09.2010] Die in der Breitband-Strategie der Bundesregierung angekündigten Maßnahmen sind bereits weitgehend umgesetzt worden. So lautet das Ergebnis eines vom Bundeswirtschaftsministerium in Auftrag gegebenen Monitorings.

Das Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie (BMWi) hat einen Monitoringbericht zur Umsetzung der Breitband-Strategie des Bundes veröffentlicht. Dieser zeigt nach Angaben des BMWi, dass die angekündigten Maßnahmen bereits weitgehend umgesetzt sind. Bundeswirtschaftsminister Rainer Brüderle: „Das Monitoring bestärkt unseren wettbewerbsorientierten Kurs. Die von der Bundesregierung auf den Weg gebrachten Maßnahmen greifen.“ Ziel bleibe es, eine flächendeckende Breitband-Versorgung in Deutschland zu erreichen. Dazu würden beispielsweise die im Mai dieses Jahres versteigerten Funkfrequenzen der Digitalen Dividende beitragen. Zudem habe der Bund die Fördermöglichkeiten verbessert und zusätzliche Mittel für den Breitband-Ausbau eingesetzt. Allerdings könnten laut dem Bericht beim Aufbau von Hochleistungsnetzen Synergien noch besser genutzt werden. „Die Einbeziehung vorhandener Infrastrukturen wird insbesondere die Versorgung ländlicher Räume deutlich erleichtern“, so Rainer Brüderle. „Wir werden deshalb unsere Anstrengungen verstärken, damit alle nutzbaren privaten und öffentlichen Infrastrukturen aus den Bereichen Verkehr, Telekommunikation und Energie für den Breitband-Ausbau zur Verfügung stehen.“ Dafür müssten der Infrastrukturatlas zu einer umfassenden Datenbasis ausgebaut und die Transparenz verbessert werden.

(bs)

Der Monitoringbericht zum Download (PDF, 3 MB)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Rainer Brüderle